



La competición departamental organizada por el club El Castro reunió a un total de 36 tiradores / Carlos Corballes

## Samuel de Castro, ganador del trofeo local de tiro olímpico

Redacción / Ferrol

El competidor de A Coruña Samuel de Castro se adjudicó el triunfo absoluto de la décima edición del Trofeo Ciudad de Ferrol de tiro olímpico que el pasado domingo reunió en las instalaciones naronesas del club El Castro, organizador de la cita, a un total de 36 participantes.

En lo que se refiere a los resultados por categorías, en senior el triunfo recayó en manos de Manuel Cancelas, del equipo anfitrión, seguido por su compañero de club Ramón Arbe, que fue segun-

do, y por José Luis Fernández, del Aeroclub de Lugo, tercero.

En veteranos, el integrante de El Castro Román Muñiz se alzó con el triunfo, mientras que el competidor lucense Jesús Sánchez ocupaba la segunda plaza y Vicente Teijeiro, también del club local, finalizaba tercero.

Equipos

En la clasificación final por equipos, dominio claro de la entidad organizadora -compitió con un total de once 11 tiradores-, ya que además del

triunfo del equipo A, el B concluía su actuación en el tercer puesto del cajón. La segunda plaza fue para los integrantes del Arteixo. La entrega de trofeos a los vencedores, en la que estuvo presente el concejal de Deportes de Ferrol, Leopoldo Ibáñez, puso el colofón a la décima edición del evento deportivo.

Las próximas actuaciones de los integrantes del club departamental de tiro olímpico tendrán lugar el próximo mes de septiembre en Portugal, al que viajarán para tomar parte en dos encuentros internacionales.

## Convocatoria de cuatro jugadores del Almallo con el equipo gallego de rugby

Redacción / Ferrol

La Federación Gallega de rugby ha convocado a cuatro jugadores del Club Almallo Ferrol para participar en la concentración de la selección autonómica que tendrá lugar el próximo sábado, en jornada de mañana y tarde, en Acea de Ama, A Coruña. Los integrantes del cuadro departamental que acudirán a la reunión son César Cobelo, Xosé Manuel Santamaría,

Alejandro Villaverde y Fernando Lago, todos ellos integrantes de la plantilla que la pasada campaña -la primera en competición oficial- lograron el título de liga y el ascenso de categoría. Con esta llamada por parte de la Federación, el club ferrolano ve recompensado el gran trabajo realizado y continúa esforzándose para conseguir captar a nuevos jugadores y socios, así como apoyos económicos para afrontar la temporada.

## Álvaro Illobre clausura esta tarde en Loiba la Escuela de Tenis de verano

El campeón de España en silla de ruedas, el aresano Álvaro Illobre, presidirá esta tarde, a partir de las 17.00 horas, la clausura de la Escuela de Tenis de Verano llevada a cabo por el Concello de Ortigueira en colaboración con el club Loiba. En la iniciativa, desarrollada durante los meses de julio y agosto, tomaron parte cerca de 30 jóvenes de edades comprendidas entre los cinco y los veinte años. Illobre hará una exhibición en las pistas de Loiba.

## Buen papel de Allegue en el Mundial

El atleta del Ría Ferrol-Concepción Arenal José Allegue Blanco saldó con una buena actuación su concurso en el Campeonato del Mundo de veteranos que desde el pasado 22 de agosto se celebra en San Sebastián. El deportista local, que compitió en la categoría de mayores de 45 años, finalizó séptimo en sus respectivas series de las pruebas de 100 metros (13.03) y 200 metros (26.50).

## Inscripciones para alquilar la pista de Ó Longoiro

Redacción / Ferrol

El próximo jueves día uno de septiembre quedará abierto el plazo de inscripción para alquilar la pista del pabellón de Ó Longoiro, en Valdoviño. Así, todas las personas interesadas deberán de formalizar la solicitud en la oficina de OcioSport Frouxeira S.L. en horario de 12.00 a 14.00 horas y de 17.30 a 20.00 horas, o en el teléfono 981 486 130. El pabellón, que abrirá sus puertas el 13 de septiembre, cuenta este año con sistema de ventilación, solucionándose de esta forma el problema de humedad que existía.

## Más de 150 caminantes participaron en la Marcha por los Montes de Brión

Redacción / Ferrol

La decimosexta edición de la Marcha por los Montes de Brión, el certamen de senderismo más popular de Galicia, reunió el domingo a cerca de 150 caminantes en una iniciativa organizada por el Club Montaña Ferrol con el apoyo del Patronato Municipal de Deportes. Los participantes salieron a primera hora de la mañana desde el muelle de Curuxeiras en dirección a la base naval de A Graña para acometer los más de 13 kilómetros de recorrido -inmersos en la denominación PRG6 según distintas guías de senderismo- y ganar los altos de Brión.

Después de emprender camino, todos los participantes pasaron por las zonas de San

Felipe, San Cristóbal y Cariño antes de remontar los más de 200 metros de desnivel de la subida de Monteventoso. Allí, en torno a las 13.30 horas, todos los marchadores tomaron un pequeño refrigerio dispensado por la organización del evento, pero no pudieron disfrutar de la vista que hay sobre la playa de Doñiños, puesto que la niebla que había cerraba la visión.

Después de esta parte meramente deportiva, se pasó a la parte histórica, cuando se rememoró la acción que las tropas inglesas realizaron en 1800 al atacar Ferrol y ser rechazados por los vecinos que había en la zona. Allí, en medio de un gran ambiente, los participantes recordaron a figuras de gran importancia en esta tradicional marcha.



Los participantes rememorarón el ataque de las tropas inglesas en 1800



Los caminantes, sorteando el desnivel de la subida a Monteventoso